



Nombre del alumno: Carlos Enrique Guillen Bolaños

Nombre del profesor: Aldo Irecta

Ensayo

Materia: Capacitacion E Higiene en el Trabajo

Cuatrimestre: Tercero

## **Introduccion**

Los riesgos laborales existen, y por ello el principal trabajo que tenemos es reducirlos, e intentar como objetivo llegar a la cantidad cero. El trabajo entraña riesgos, utilizamos productos toxicos, maquinas, electricos, que pueden ocasionarnos accidentes o enfermedades profesionales, el principal trabajo que tenemos es la prevencion. Como en todas las facetas de la vida el uso del sentido comun ayuda mucho a tomar decisiones.

## **Desarrollo**

Los trabajadores están expuestos a un conjunto de riesgos específicos en el ambiente de trabajo, los cuales varían según la actividad económica de cada empresa y del resultado de diferentes factores de que, como, donde, con quien, para que, durante cuánto tiempo y el nivel tecnológico utilizado y así mismo se determina la clase y el grado de riesgos que enfrenta. Estos riesgos están ligados al nacimiento de algunas enfermedades profesionales y a la ocurrencia de accidentes de trabajo, pudiéndose establecer claramente la relación causa efecto entre el ambiente laboral y el estudio de las enfermedades.

El desconocimiento de los aspectos ocupacionales en el origen de las enfermedades profesionales ha conllevado no solamente un notable desmejoramiento en la calidad de vida y en la salud de los trabajadores, si no también perjuicios a los mismos patronos, por el mayor índice de ausentismo y el menor rendimiento de los trabajadores.

## **Clonclusion**

LOS RIESGOS DE TRABAJO son muy importante como para el trabajador como el patrón porque a uno de ellos les puede ocasionar un accidente o una enfermedad lo cual debe estar bien informados a que tiene derecho como:

- \* atención mediata
- \* hospitalizacion
- \* medicamentos
- \* etc.

También que el personal debe de saber cuales son las incapacidades que se le deben otorgar a una persona que se accidento o se enfermo.

Hay veces que el personal de una empresa no sabe que debe hacer al momento de que le pase alguna enfermedad o accidente al momento de estar trabajando y toda empresa tiene la obligación de informar al personal de como prevenir y que derechos tiene el trabajador y eso es muy importante porque así puede exigir lo que te pertenece mientras no hayas echo un accidente solo para que te incapaciten y así recibas dinero sin trabajar por eso siempre se debe de investigar para saber que sucedió.